



Pemda DIY Serahkan 1.417 Sertipikat SG dan PAG

YOGYA (KR) - Pemda DIY melalui Dinas Pertanahan dan Tata Ruang (DPTR) DIY menyerahkan sebanyak 1.417 sertipikat Tanah Kasultanan atau Sultan Ground (SG) dan Tanah Kadipaten atau Pakualaman Ground (PAG) baik dalam bentuk analog maupun elektronik kepada Yogyakarta dan Kadipaten Pakualaman.

Penyerahan sertipikat SG dan PAG menjadi momen penting untuk menegaskan hak dan kepemilikan tanah yang sah serta menjadi bagian dari upaya besar bersama untuk memberikan rasa aman dan kepastian hukum kepada masyarakat DIY.

Hal tersebut disampaikan Asisten Sekda Bidang Perekonomian dan Pembangunan DIY Tri Saktiyana mewakili Sekda DIY dalam Penyerahan Sertipikat Ta-

nah Kasultanan dan Tanah Kadipaten 2024 di Hotel New Saphir Yogyakarta, Selasa (17/9). Penyerahan sertipikat SG dan PAG ini sekaligus dalam rangka peringatan 12 tahun disahkannya Undang Undang Keistimewaan (UUK) DIY.

Hadir dalam acara tersebut Kepala Kantor Wilayah BPN DIY Suwito, Penghageng Kawedanan Hageng Punakawan (KHP) Datu Dana Suyasa GKR Mangkubumi didampingi

sejumlah Penghageng Kraton Yogyakarta lainnya serta Penghageng Kawedanan Keprajan KPH Suryo Adinegoro didampingi sejumlah Penghageng Kadipaten Pakualaman. Selain itu, hadir sejumlah Kepada OPD di lingkungan Pemda DIY maupun Pemkot/ Pemkab dan tamu undangan lainnya.

“Pada hari ini, dilaksanakan penyerahan sejumlah 1.417 sertipikat SG dan PAG baik analog maupun elektronik. Sertipikat dalam bentuk analog terdiri dari 97 sertipikat SG, 1.237 sertipikat Tanah Hak Milik Kasultanan asal-usul anggaduh, 65 sertipikat PAG, dan tiga sertipikat Tanah Hak Milik Kadipaten asal-usul anggaduh,” ujar Tri Saktiyana.

Sedangkan dalam bentuk elektronik diserahkan 15 sertipikat, dengan rincian 5 sertipikat Tanah Hak Milik Kasultanan dari Kota Yogyakarta, 7 sertipikat Tanah Hak Milik Kasultanan asal-usul anggaduh dari Kabupaten Sleman. Selanjutnya 3 sertipikat Tanah Hak Milik Kadipaten asal-usul anggaduh dari Kabupaten Kulonprogo.

Sebagai entitas keistimewaan, Pemda DIY selalu berupaya mendukung pemanfaatan Tanah Kasultanan, Tanah Kadipaten, dan Tanah Kalurahan dengan berpijak pada nilai-nilai kearifan lokal. Upaya ini tidak hanya demi kepentingan budaya, tetapi juga untuk kesejahteraan sosial masyarakat. **(Ira)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005